



Gartendirektor Otto Krauß †.

Am Vorabend seines 70. Geburtstages verschied plötzlich und unerwartet unser allverehrter früherer Geschäftsführer und jetziges Mitglied des Beirats der Deutschen Dahlien-Gesellschaft.

Direktor Otto Krauß war ein Deutscher Gärtner vom Scheitel bis zur Sohle. Als langjähriges Mitglied der Deutschen Dahlien-Gesellschaft und als rühriger Mitarbeiter in der Neuheiten-Bewertung, bei Vorarbeiten von Ausstellungen, bei Berichterstattungen usw. sahen wir unsren lieben Herrn Krauß stets hilfsbereit in vorderster Reihe.

Ganz besonders habe ich ihn schätzen gelernt gelegentlich der Vorarbeiten für die Dahlienschau im Freigelände und in den Hallen der großen Jahresschau Deutscher Gartenkultur, kurz „Sadega“ genannt, zu Hannover, wo er unermüdlich Tage und auch Nächte für Pflanzung und Aufbau geopfert hat.

Die alten Mitglieder der Deutschen Dahlien-Gesellschaft schätzten das ruhige und fachmännische Urteil unsres lieben Direktors Krauß sehr, und oft sind wir seinen Anregungen gern gefolgt.

Es ist mir außerordentlich schmerzlich, daß wir die vorgesehene Ehrung unsres lieben Berufskameraden zu seinem 70. Geburtstage nicht zur Ausführung bringen konnten; nur ein kurzes Gedenkblatt können wir dem verehrten Toten widmen.